

après leur mort et qui, selon la foi antique du genre humain, doit être meilleure pour les bons que pour les méchants.”—Et plus loin : “ Je ne m'afflige pas de vous quitter, vous et les maîtres de ce monde, dans l'espérance que dans l'autre aussi je trouverai de bons amis et de bons maîtres.”

Et c'est précisément à exposer “ les raisons qui le portent à croire qu'un homme qui s'est livré sérieusement à l'étude de la philosophie doit voir arriver la mort avec tranquillité et dans la ferme espérance qu'en sortant de cette vie il trouvera des biens unis,” c'est à cela qu'il consacre son suprême entretien.

*(A suivre.)*

